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ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDI-

NÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO DA 

OITAVA LEGISLATURA, REALIZA-

DA ÀS DEZESSETE HORAS E TRIN-

TA MINUTOS DO DIA OITO DE FE-

VEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E 

UM. PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

NILDO CARLOS PECEMILIS............... 

 

 

Aos oito dias do mês de fevereiro do ano de 

dois mil e vinte e um, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinari-

amente. Dando início aos trabalhos Senhor Presidente, solicitou ao Secretário que veri-

ficasse a presença dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, 

o Presidente abriu os trabalhos da Primeira Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte 

e um e em seguida convidou o Vereador Amilton José Trevizani, para ler um versículo 

da Bíblia. A Sessão prosseguiu com a discussão e votação da Ata da Vigésima Sessão 

Ordinária do Quarto Período da Sétima Legislatura realizada no dia quatorze de dezem-

bro de dois mil e vinte, Ata da Primeira Sessão Extraordinária do Primeiro Período da 

Oitava Legislatura realizada no dia vinte e nove de janeiro de dois mil e vinte e um e da 

Ata da Segunda Sessão Extraordinária do Primeiro Período da Oitava Legislatura reali-

zada no dia dois de fevereiro de dois mil e vinte e um que foram aprovadas por unani-

midade. Em ato contínuo, o Presidente solicitou o Secretário que fizesse a leitura do 

Expediente........................................................................................................................... 

 

................................................................. EXPEDIENTE................................................. 

Projeto de Lei nº 001, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Danilo Henrique 

Ballarini, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de placas visíveis em pré-

dios alugados pela Municipalidade com informações à população e dá outras providên-

cias”. “Às Comissões Permanentes”..................................................................................... 

Projeto de Lei nº 002, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Danilo Henrique 

Ballarini, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade do uso de lâmpadas de LED (diodo emis-

sor de luz) na rede de iluminação pública em novos loteamentos imobiliários no Municí-

pio de São Domingos do Norte”. “Às Comissões Permanentes”.........................................  

Projeto de Resolução nº 001, de 04 de fevereiro de 2021, de autoria da Mesa Diretora, 

que “Altera o caput do art. 71 do Regimento Interno da Câmara Municipal de São Do-

mingos do Norte”. “Às Comissões Permanentes”................................................................  

Indicação nº 001/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria dos Vereadores Aguimar 

Celanti e outros, indicando a necessidade de construir uma Casa Mortuária na Sede do 

Município. “Encaminhe-se”................................................................................................ 

Indicação nº 002/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria dos Vereadores Aguimar 

Celanti e outros, solicitando que seja providenciada a implantação do projeto “Calçada 

Cidadã”, em nosso Município, objetivando facilitar o acesso e deslocamento de defici-

entes, gestantes, idosos e crianças, dentre os outros cidadãos. “Encaminhe-se”................. 

Indicação nº 003/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria dos Vereadores Aguimar 

Celanti e outros, solicitando a implementação do programa Especial de Parcelamento de 
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Débitos, objetivando o incentivo direto aos contribuintes com interesse em regularizar 

sua situação fiscal e tributária junto ao Município. “Encaminhe-se”.................................. 

Indicação nº 004/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria dos Vereadores Aguimar 

Celanti e outros, solicitando que seja elaborada uma legislação para a regulamentação 

fundiária dos Bairros Cristo rei e Caixa D´Água, neste Município. “Encaminhe-se”........ 

Indicação nº 005/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria dos Vereadores Aguimar 

Celanti e outros, solicitando que proceda a manutenção da rede de água, da casa de fer-

ramentas, do muro e da iluminação do cemitério local. “Encaminhe-se”........................... 

Indicação nº 006/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria dos Vereadores Amilton 

José Trevizani e Israel Stauffer Scherrer, indicando a necessidade de contratação de 

horas máquinas para atender as necessidades dos agricultores do Município. “Encami-

nhe-se”................................................................................................................................. 

Indicação nº 007/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, solicitando que proceda a reestruturação e ampliação da rede de água no Bair-

ro Cristo Rei, bem como a instalação das caixas d’água no terreno da Prefeitura Muni-

cipal. “Encaminhe-se”......................................................................................................... 

Indicação nº 008/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, solicitando a realização de estudos para que a “Horta Comunitária Municipal” 

continue funcionando. “Encaminhe-se”.............................................................................. 

Indicação nº 009/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, indicando a necessidade de desapropriação de uma área de terra localizada no 

Bairro Sidney Fortuna de propriedade do Senhor Wagner Alves de Oliveira e do Senhor 

Mauricio Alves de Oliveira em conformidade com o art. 5º, inciso XXIV da Constitui-

ção Federal, com a finalidade da construção de tanque de captação de água para o 

SAAE. “Encaminhe-se”....................................................................................................... 

Indicação nº 010/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, solicitando a criação da Casa do Agricultor, para exposição e venda diária de 

produtos da agricultura familiar, verduras, hortaliças e artesanatos. “Encaminhe-se”....... 

Indicação nº 011/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, solicitando a implantação de um Projeto para a realização de procedimento 

cirúrgico de gastroplastia (bariátrica) para usuários da rede de saúde pública do Municí-

pio. “Encaminhe-se”............................................................................................................ 

Indicação nº 012/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Sérgio Luiz 

Tamanini, solicitando que seja providenciada a reforma da quadra poliesportiva da 

EMEIF ‘Córrego Dumer’, neste Município. “Encaminhe-se”............................................ 

Indicação nº 013/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Sérgio Luiz 

Tamanini, solicitando que seja providenciada a reforma da EMEIF ‘Córrego Dumer’, 

neste Município. “Encaminhe-se”....................................................................................... 

Indicação nº 014/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Vanildo Sal-

vador, indicando a necessidade de aquisição de um aparelho de raio X para a Unidade 

de Saúde “Eugênio Malacarne”. “Encaminhe-se”............................................................... 

Indicação nº 015/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Danilo Henri-

que Ballarini, solicitando que seja realizada a troca das lâmpadas convencionais por 

lâmpadas de led em toda rede de iluminação pública da sede do Município. “Encami-

nhe-se”................................................................................................................................. 
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Indicação nº 016/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Danilo Henri-

que Ballarini, solicitando para que através do setor de fiscalização sejam notificados os 

proprietários de lotes sujos para que no prazo de 48 (quarenta e oito) horas realizem a 

limpeza dos mesmos, sob pena do serviço ser executado pela Prefeitura às expensas dos 

proprietários de acordo com o art. 33, da Lei nº 673/2011. “Encaminhe-se”.................... 

Indicação nº 017/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Danilo Henri-

que Ballarini, solicitando que seja providenciada a reforma da EMEIEF “Córrego Fer-

rugem”. “Encaminhe-se”..................................................................................................... 

Indicação nº 018/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Danilo Henri-

que Ballarini, solicitando para que proceda com o recapeamento do asfalto das Ruas 

Theresa Fiorentini, Sete de Setembro e Mario Caetano, neste Município. “Encaminhe-

se”........................................................................................................................................ 

Indicação nº 019/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Danilo Henri-

que Ballarini, solicitando para que proceda com a instalação de uma trincheira, bem 

como o calcamento da Rua Maria Cogo Rubim, no Bairro Octávio Bonaparte. “Encami-

nhe-se”................................................................................................................................. 

Indicação nº 020/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Leonel Mene-

guite, solicitando para que proceda a limpeza preventiva das caixas d’água das Escolas 

Municipais, pelo menos duas vezes ao ano. “Encaminhe-se”............................................. 

Indicação nº 021/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Leonel Mene-

guite, solicitando para que realize a reconstrução parcial do calçamento da Rua Espírito 

Santo, no Bairro Cristo Rei, mais especificamente entre a Igreja Adventista do Sétimo 

Dia e a Igreja Católica. “Encaminhe-se”............................................................................. 

Indicação nº 022/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Carlos Alberto 

Ferreira, solicitando para que proceda o calçamento da estrada principal do Córrego 

Todos os Santos/Dumer, neste Município, no total de 3.250 m². “Encaminhe-se”............. 

Indicação nº 023/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Carlos Alberto 

Ferreira, solicitando para que seja efetivado o calçamento da praça do Córrego São Be-

nedito. “Encaminhe-se”....................................................................................................... 

Indicação nº 024/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Carlos Alberto 

Ferreira, solicitando para que seja providenciada a reforma do ESF “Arlindo Cozzer”. 

“Encaminhe-se”................................................................................................................... 

Indicação nº 025/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Carlos Alberto 

Ferreira, solicitando para que seja providenciada a reforma da US “Maria Natal de Sou-

za da Vitória”, no Córrego São José do Honorato. “Encaminhe-se”............................ 

Indicação nº 026/2021, de 29 de janeiro de 2021, de autoria do Vereador Carlos Alberto 

Ferreira, solicitando para que verifiquem a possibilidade de conceder gratificação por 

produtividade para os operadores de máquinas e motoristas de veículos pesados. “En-

caminhe-se”......................................................................................................................... 

Indicação nº 027/2021, de 02 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Amilton José 

Trevizani, solicitando para que proceda o calçamento na Comunidade Braço do Sul 

(Trevizani), com início ao lado do comércio e termino na EMEIF “Braço do Sul. “En-

caminhe-se”......................................................................................................................... 
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Indicação nº 028/2021, de 02 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Leonel Me-

neguite, indicando a necessidade de construção de um reservatório de água no Bairro 

Sidney Fortuna, nas proximidades da captação de água. “Encaminhe-se”......................... 

Indicação nº 029/2021, de 02 de fevereiro de 2021, de autoria do Vereador Leonel Me-

neguite, solicitando que seja disponibilizado o atendimento médico 24 (vinte e quatro) 

horas por dia, sete dias da semana, na Unidade de Saúde “Eugênio Malacarne”. “Enca-

minhe-se”............................................................................................................................. 

Of. PMSDN/GP/Nº 40/2021, de 03 de fevereiro de 2021, da Prefeita Municipal, Ana 

Izabel Malacarne de Oliveira, encaminhando cópia das Portarias expedidas pelo Poder 

Executivo Municipal. “Ciente”............................................................................................ 

OF/CEAF/Nº 0435689 – SEI 19.11.0068.0031668/2020-56, de 02 de fevereiro de 2021, 

do Senhor Hermes Zante Júnior, Dirigente de Centro de Apoio Operacional, convidando 

para participar, na modalidade virtual, do evento Webinar: Vereador Eleito – Deveres e 

Prerrogativas das Funções (Grupo 7, 8 e 9), no dia 26 de fevereiro do corrente ano, das 

9h30min às 11h30min. “Ciente”......................................................................................... 

Convite para participar, na modalidade virtual, do evento Webinar: Vereador Eleito – 

Deveres e Prerrogativas das Funções (Grupo 7, 8 e 9), no dia 24 de fevereiro do corrente 

ano, das 9h30min às 11h30min. “Ciente”........................................................................... 

 

...............................................................TRIBUNA LIVRE.............................................. 

Não houve inscritos............................................................................................................ 

  

...............................................................ORADORES ...................................................... 

DANILO HENRIQUE BALLARINI (PSB): Boa noite Senhor Presidente, Boa noite 

senhores Vereadores, queria dizer que estou muito feliz, primeiramente agradecer a 

Deus, por Ele nos dar a oportunidade de poder representar este Município o qual tanto 

amamos, fico feliz em ver pessoas aqui participando dessa Sessão, Neuza, Erlon, Valdi-

rene, Geraldo, Mauro, Senhor Valdeci, Alessandro, Márcio, os demais aqui presente 

isso é importante, na Legislatura passada às vezes tinha duas, três, quatro, pessoas aqui 

nesse plenário assistindo as Sessões, e o que os Vereadores estavam falando em prol do 

desenvolvimento e do crescimento do nosso Município, dialogando com o Executivo, 

com os empresários do Município, e assim  chamar a população para poder participar 

dessas Sessões, porque é muito importante para  nós estar participando, assim vamos 

conseguir dar início a um Município diferente, com ideias novas, vamos discutir com os 

munícipes, para vermos uma cidade melhor, uma cidade sem crítica, um lugar onde po-

demos criar nossos filhos, netos, com qualidade, com educação, com saúde, trabalho, 

em todos os aspectos. Quero agradecer aqui a presença de cada um e pedir aos Senhores 

não deixem de vir nas Sessões, vamos participar, vamos ouvir o que os Vereadores têm 

a falar, quais são os projetos, que ele tem para São Domingos, o que cada Vereador re-

presenta no Município, qual Vereador que vai estar olhando para as comunidades, 

olhando para os bairro, quantos bairros têm em  São Domingos do Norte que precisam 

ser reparados, que precisam de calçamento, rede de esgoto, iluminação decente para 

nosso Município, vamos construir isso dialogando junto com a população, porque é fá-

cil na época da política o candidato ir lá pedir voto e depois sumir, vou falar por mim 

não deixe o Vereador  Danilo em paz não, se cada um dos Senhores tem uma ideia para 

ver o Município diferente, podem contar comigo, estou aberto para poder ouvir críti-
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cas, sugestões,  acredito que os demais colegas Vereadores também querem o  bem do 

Município, então é de  extrema importância  os Senhores estarem participando das Ses-

são porque assim vamos estar fiscalizando nosso Município, tanto o Executivo, como o 

Legislativo, e também fiscalizar as máquinas, para saber se estão passando nos interio-

res, se as mesmas estão fazendo os trabalhos, ou se deslocando para outros locais e pas-

sando  em outra comunidade, se está fazendo serviço para um e faz para outro vamos 

fiscalizar, a nossa obrigação é essa ver o Município crescer, como  vamos ver isso? 

Com geração de emprego, temos umas áreas do polo industrial muitas pessoas ficam 

questionando o porquê seu Presidente, até hoje não foi colocada nenhuma empresa. 

Também me questiono porque sou comerciante e queremos ver o Município crescer, 

não é Sandro, o Senhor tem sua loja de irrigação sabe a importância do crescimento do 

nosso Município. Geraldo um construtor civil, Mauro, com sua máquina escavadeira, 

estamos em um momento muito delicado que temos que olhar mais para o nosso Muni-

cípio, olhar para frente esquecer o que passou vamos atrás senhores Vereadores, de em-

presários, vamos mostrar a importância que temos dentro do nosso Município, nessas 

áreas dos polos, e saber o motivo porque o mesmo não está indo a frente, onde está o 

erro, temos que saber onde está. Outro fator porque tem vários calçamentos dentro do 

Município, que não foram realizados, as indicações estão sendo feitas agora vamos levar 

para o Executivo, vamos atrás de verbas, de recurso. Quero  agradecer mais uma vez a 

presença dos Senhores, em nome da minha mãe aqui presente outra comerciante e pro-

fessora desse Município, agradecer em nome de todos os  professores, dos comercian-

tes, todos empresários, vamos fazer um Município diferente, Município onde a popula-

ção participe mais,  vindo nesta tribuna para colocar  ideias em práticas, vamos parar de 

picuinha nas redes sociais, porque é para frente que se anda, dialogando, então Se-

nhor Presidente, quero deixar aqui minhas palavras que possamos rever muitas coisas 

que falamos em redes sociais, falamos uns com outros, vamos discutir assuntos que vão 

ter crescimento para nosso Município, porque a partir do momento que for discutido o 

crescimento do Município, aí podem falar mal de mim,  porque aí eu vi que as pessoas 

realmente estão interessadas no crescimento do Município, porque  quero ver duas, três, 

quatro, cinco, empresas gerando renda, e cada empresa com vinte, trinta, quarenta fun-

cionários, é isso  que desejo ver não sei os demais, mas é meu ponto de vista porque sou 

comerciante e quero ver o comércio de São Domingo diferente. Deixar registrado aqui 

um calçamento muito importante no Bairro Otavio Bonaparte, quanto tempo os morado-

res estão esperando esse calçamento, há mais de cinco anos não é mesmo Sandro, o que 

está acontecendo?  Será que ninguém ama esse Município, pessoas que entram não es-

tão nem aí para o Município, onde está erro, é isso que fico questionando onde está o 

erro, Senhores Vereadores? Devemos olhar com mais carinho para nosso Municí-

pio, sabemos que temos uma empresa muito grande no nosso Município e ao lado dessa 

empresa tem uma área muito ampla, e falo para os Senhores Vereadores, quero ver ali 

ao lado dessa empresa, outras empresas, mais comércios, mais loteamentos no nosso 

Município porque os loteamentos que começam em São Domingos do Norte não são 

terminados, são deixados às traças, em tempos chuvosos os bloquetes saem rolando pe-

las ruas, danificando  a casa de vizinho, arrastando lama pelas rua, até quando vamos  

ver um Município pequeno assim, que tem coisas que são fácil de serem resolvidas e 

não conseguem ser resolvidas então temos um compromisso com nosso Município, ver 

essa cidade diferente. Quero agradecer aqui mais uma vez a presença de todos os Se-

nhores, que Deus possa abençoar cada um, boa noite a todos............................................. 
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CARLOS ALBERTO FERREIRA (PMN): Boa noite Senhor Presidente, Vice-

Presidente, colegas Vereadores, funcionários desta Casa, assistência presente. Hoje ou-

vimos várias indicações dos Vereadores, tenho certeza que a Prefeita, vai olhar com 

carinho todas as nossas indicações, tenho certeza que não vai faltar esforços para aten-

der as indicações. Sabemos que as emendas parlamentares ainda não se fecharam no 

Governo federal, preparamos vários ofícios, para levarmos para os Deputados Federais 

e Senadores, onde o nosso Presidente destinou três Vereadores, para ir a Brasília para 

protocolar os pedidos de recursos nos gabinetes dos mesmos, fazendo assim temos cer-

teza que seremos ouvidos, estamos levando vários ofícios Poder Executivo, para proto-

colar, já estão todos preparados para levarmos. Vereador Danilo, muito bem, sábias pa-

lavras, esses polos industriais, essas empresas, fui Vereador por três mandatos o último 

ano que participei da Legislatura, cansei de ouvir Prefeito vir a esta tribuna e falar que 

estava chegando doze empresas para São Domingos do Norte, pergunto cadê as empre-

sas, até hoje não apareceu essas empresas em São Domingos do Norte. Já passou da 

hora do Poder Executivo abrir as portas do Município, disse isso numa reunião com o 

Padre, temos que resgatar o nosso Município, perdemos a Comarca de São Domingos 

do Norte, a Polícia Civil, tem que resgatar nossa cidade de volta, porque nossa cidade se 

tornou abandonada, sem lei, temos que ter lei no Município, mas agora vamos trabalhar 

para resgatar novamente, se Deus quiser tenho certeza que vamos conquistar tudo volta 

para nos atender. Do mais era isso que tinha para dizer, boa noite..................................... 

 

.................................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS................................. 

AMILTON JOSÉ TREVIZANI (PSB): Boa noite Senhor Presidente, demais mem-

bros da Mesa Diretora, Vereadores presentes nessa Sessão, funcionários e funcionárias 

desta Casa e demais pessoas que vieram nos assistir, Como o Vereador Danilo Henrique 

Ballarini, disse estamos fazendo algumas indicações porque a função do Vereador é 

indicar para o Prefeito, pois é ele que executa, vamos tentar ajudar, se realmente tiver 

interesse vamos buscar emendas com nossos  Deputados, para melhoria do nosso Muni-

cípio, no dia da posse falei  para Prefeita Municipal, que quando eu precisar de alguma 

coisa  vou a avisar com antecedência, encaminhei um requerimento dia dezoito de janei-

ro, solicitando as  informações dos funcionários  contratados e comissionados, por que 

solicite isso? Se alguém denuncia que tem algum funcionário com um determinado car-

go e está em outra função, caracteriza desvio de função, vou dar um exemplo  uma pes-

soa contratada  para braçal está dirigindo caracteriza um desvio de função, se acontece 

um acidente, é muito gasto para  nosso Município, temos a lei nº 714/2012 de vinte e 

sete de novembro de dois mil e doze, que dispõe sobre procedimentos para se obter 

acesso à informação no âmbito do Município de São Domingos do Norte, e dá outras 

providências, o artigo oitavo parágrafo primeiro, segundo, terceiro, diz  que tem que nos 

responder com dez dias pode ter mais dez dias, mas tem que haver uma justificar, estou 

procurando no site de Transparência, não vejo, hoje, olhei  na Câmara vi apenas as por-

taria de nomeação de Secretários e outros cargos assim  fica difícil para fiscalizarmos, 

por isso estou comunicando sem tomar nenhuma medida que responda os nossos reque-

rimentos que temos direito de respostas, e a Lei está aqui registrada para quem quiser 

olhar. Quanto à utilização da TV Câmara que é de grande importância e valia porque os 

Senhores sabem que  estamos numa globalização, cada dia há mudanças e as mudanças 

tem que ser feitas através de adequações então temos que nos adequar, parabenizar as 
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pessoas que vieram  aqui com essa chuva  abençoada, mas também tem aqueles que 

podem ver em casa, mas devido a pandemia vou sugerir ao Senhor Presidente, que tam-

bém use a TV Câmara nas reuniões de comissões porque lá discutimos os projetos, lá 

fazemos as nossas emendas e onde vamos organizar as melhores condições de vida para 

nossa população. Vou desejar boa viagem para os Vereadores que estão indo à Brasília, 

tentar trazer emendas para nosso Município, já entrei em contato com meu Deputado 

por e-mail e estou conversando por WhatsApp, não vou à Brasília pretendo ficar quieti-

nho, mas desejo que os Senhores busquem emendas para o nosso Município, que real-

mente estamos precisando, como o Vereador Carlos Alberto disse. Vou aproveitar que 

nossa amiga Neusa agente saúde está persente e dizer para todos os agentes de saúde, 

que essa questão da insalubridade se estiver dentro da lei, e tiver que voltar estamos do 

lado dos agentes de saúde, podem contar com a meu total apoio. Agradecer a todos os 

Senhores, muito obrigado e boa semana a todos................................................................. 

ISRAEL STAUFFER SCHERRER (PP): Boa noite Senhor Presidente, assistência 

presentes Senhores Vereadores, funcionário desta casa. Primeiramente  vamos agrade-

cer a Deus, porque estamos começando  nossos trabalhos hoje nestas casa de leis, agra-

decer a chuva que está nos abençoando, e todos nossos agricultores, quero dizer que 

diante dessas indicações que cada um de nós Vereadores,  eu e o Vereador Leonel  que 

somos os Vereadores  reeleitos, nós temos indicações que fizemos no mandato passado, 

corremos atrás de emendas lutamos com administração, mas  veio a pandemia impedin-

do a realização do nossos desejos, agora estamos em contato com a Prefeita Ana Isabel 

Malacarne, com o Secretariados, estamos  otimista e temos certeza que juntos vamos 

conseguir alcançar nossos desejo, de cada cidadão que nos procurou com o desejo de 

fazer uma indicação, na comunidade nos bairros,  eu fiz a indicação da horta comunitá-

ria, ano passado foi atendido nesse pedido a horta funcionou,  neste novo mandato a 

horta vai ser ampliada em outra área da prefeitura, arrendada perto da própria Prefeitu-

ra,  quero agradecer  a Prefeita, os Secretários, que vão atender esse pedido,  diante das 

demandas  que tivemos  na época da seca com o sofrimento no bairro Cristo Rei, no 

Bairro Caixa d'água no Bairro Chris, pela falta de água  nossa água diminui assim a gen-

te, não tem onde  buscar recursos para obtermos  água, os moradores do bairro Cristo 

Rei, me procurar junto com o Vereador Leone, e tivemos juntos  cobrando que amplie 

essa rede de água no Bairro Cristo Rei, removendo a caixa  do terreno do Senhor Luiz 

Alvarenga, e realocando a mesma no terreno da prefeitura, acredito eu que com mais 

duas caixas  vamos conseguir resolver o problema da água no Bairro Cristo Rei, mas 

não adianta  ter a caixa se não temos lugar onde captar água, no mandato passado fiz 

três medicações, uma de um poço artesiano no Bairro Sydney Fortuna, com essa capta-

ção de água  conforme os amigos Vereadores viram  no terreno do Senhor Wagner Al-

ves, junto com o Senhor  Maurício, nós não conseguimos fazer por causa da pande-

mia,  agora procurei novamente a Prefeita, junto com a administração e se Deus quiser a 

gente vai conseguir esse objetivo, para nossa população. A ampliação  do Bairro Cristo 

Rei, no Bairro Cris, e a nova captação de água, no Terreno do Senhor  Wagner,  temos 

também licitado do mandato passado uma represa,  no terreno da Senhora Telma Couve, 

creio que a nossa Prefeita  vai fazer mais um reservatório, de água para nossa cidade se 

Deus quiser para nossa água ficar sem por cento para todos, E também fiz uma indica-

ção visando o lado do nossos agricultores, que além da feira eles poção vender seus 

produtos, na Casa do Agricultor  nós temos em outras cidades como  Águia Branca, São 

Gabriel da Palha, onde os produtores deixam seus produto, no final de semana  vem 
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repor ver o que vendeu e compra no comércio local.  Também na saúde devido várias 

demandas como eu atuo muito na saúde, marcando consulta correndo atrás de cirurgia 

em vitória, Colatina, já tive várias demandas com as pessoas, que têm obesidade e vá-

rios problemas de saúde, conversando com a Prefeita, e o Secretário de Saúde, onde tive 

a ideia de fazer essa indicação para as bariátricas, a Prefeita me garantiu juntamente 

com o Secretário, que vão correr atrás dessa situação montando o projeto para atender 

os que têm essa necessidade. Hoje temos uma demanda com os motorista que me procu-

ram e também devem ter procurado nossos colegas Vereadores, para  gente se empenhar 

junto com o executivo, para a melhoria as diárias para quem viaja para Vitória, porque o 

custo está levado a comida de um lanche ainda mais para  quem sai às três horas, da 

manhã por exemplo para Vitória, hoje uma diária no valor de cinquenta reais não supre 

a necessidade do motorista,  vamos  todos nos Vereadores,  Prefeita, Secretários,  olha 

com carinho para essa  situação do nosso funcionário, que sempre estão trabalhando 

para o bem de todos nós, falar  também  do calçamento, dos esgoto, que foram falado 

aqui na indicação quero deixar bem claro que nós temos ruas como da Câmara Theresa 

Fiorentini,  na Rua Mário Caetano,  tem  buracos  que se um carro bater dentro é capaz 

de arrancar até um pneu, sabemos que  chuva é uma benção, mas em compensação tam-

bém deixa os buraco, nós temos que buscar recursos aproveitar que os colegas Vereado-

res estão viajar a Brasília, hoje que Deus abençoe a viagem de vocês e que tragam 

emendas para nosso Município, assim  possamos ajudar o Executivo, resolver nossos 

problemas. Na Rua Mário Caetano, quero deixar bem frisado aqui que necessitamos de 

uma rede de esgoto, fluvial porque a água da rua não tem para onde escoar,  entrando 

nos Quintais da gente deixando lama, temos que ver a possibilidade de recapear o asfal-

to, com esgoto e um novo calçamento,  também tem uma Rua Octávio Bonaparte, a Rua 

das Hortênsias, Rua das Orquídeas no Bairro caixa d'água, onde vai dar acesso ao novo 

cemitério da cidade, temos bastante demandas para gente correr atrás dos recursos, que-

ro desejar a todos aqui uma boa noite meu muito obrigado, a vocês assistente presente 

que saíram com essa chuva para vir essa casa de leis, para ver as demandas e trazer de-

mandas para nós porque sou um vereador, que quanto mais  pessoal me cobra mas 

eu  gosto, mais vontade de trabalhar nos dá porque quando nos procuram é  sinal que a 

gente tem capacidade para resolver, todos nós juntos, com a Prefeita,  com  Secretário, o 

desejo de cada um de vocês meu muito obrigado uma boa noite a todos........................... 

 

LEONEL MENEGUITE (PL) Boa noite Senhor Presidente, Boa noite mesa Diretora, 

boa noite todos os colegas Vereadores, funcionários desta casa e todos aqui presente. 

Vou abrir minha fala, falando sobre as indicações, que foram feitas hoje. Vou aproveitar 

a fala do Vereador Israel, só corrigindo o que ele falou que o reservatório no Bairro Si-

dinei Fortuna, não foi feito por causa da pandemia, vou deixar registrado que foi feito 

uma reunião aqui na Câmara de Vereadores, se não estou engano foi feito uma ata, e 

não deixaram de fazer por causa de pandemia não, o Prefeito anterior não quis fazer! O 

mesmo disse isso com as próprias palavra dele, ele disse em uma reunião de comissão 

aqui nesta Câmara, fizemos uma reunião com a presença do Prefeito, aqui no ano de 

dois mil e dezoito, para poder fazer o reservatório de água antes de fazer uma represa na 

Serra da Mula, não tinha nem sinal que poderia haver uma pandemia. Inclusive teve 

Vereador, conta alegando que não tinha lugar de jogar lama que seria retirada. Essa obra 

beneficia nosso Município, não é uma grande represa ou um reservatório de água, mas o 

custo serio baixo, porque com as próprias maquinas da prefeitura poderia fazer os servi-

ços e hoje já poderíamos está usando esta água, talvez seria melhor te feito essa, em vez 
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da que foi feita na Serra da Mula, assim já poderíamos está utilizando a água se houves-

se necessidade. Queria deixa registrado sobre essa indicação do médico vinte quatro 

horas, tive uma conversar com secretário de Saúde, com a Prefeita, claro que não é de 

uma hora para outra que pode ser feito mas tivemos uma conversa saudável, e tudo que 

depender deles vão fazer o possível, porque um médico vinte quatro horas  hoje o aten-

dimento do médico são das sete horas da manhã às dezenove horas, e das dezenove ho-

ras às sete horas da manhã não temos médico, os enfermeiro os técnico eles possivel-

mente não pode fazer quase nada, se haver algum paciente com necessidade te atendi-

mento, vão ser transferido  para outro cidade, os procedimento pequenos como pontos, 

lavagem dos olhos, de ouvido, injetáveis, aplicação de medicamentos, não pode ser feito 

nesse horário  por falta de médico, também não haveria a necessidade de deslocar um 

paciente para fazer um, dois, três, pontos no dedo, poderia ser no próprio Eugênio Ma-

lacarne, assim não haveria necessidade de levar os paciente a Colatina para fazer um, 

dois, pontos para aplicação de remédios, pode ser feito tudo no nosso Município, esta-

mos trabalhando em conjunto não vai se de uma hora para outra, mas se Deus quiser 

vamos conseguir colocar o médico vinte quatro horas no Eugênio Malacarne. Sobre  a 

situação da Rua Octávio Bonaparte, ano passado fiz a indicação conversei com o Prefei-

to, mas não fomos atendidos nesta indicação,  esse ano já estive com Secretário de obra 

Cássio, fomos olhar o lugar onde deve ser feita a trincheira, ele demostrou muita boa 

vontade de fazer claro não é hoje nem amanhã, e sim o mais breve possível vamos ten-

tar resolver o problema que um problema muito grave, qualquer chuva enche as ruas  

enche também a gruta, como estava lá hoje quando estive-la, a enxurrada arrastou vários 

entulho para  rua, lembrando que sempre  tem que pedir para lavar as ruas, ate porque 

tem a gruta onde vão várias pessoas para visitas. Sobre a situação da indicação da Rua 

Espírito Santo, no Bairro Cristo Rei. Eu fiz essa indicação no mandato passado, conse-

gui a emenda para fazer o asfalto com inicio na Rua Espírito Santo que tem inicio na 

Igreja Adventista até a igreja Católica! Só que em São Domingos vão usar a palavra 

política, por causa da política não foi feito o serviço, acharam que iam beneficiar o Ve-

reador Leonel e o Deputado, mais esqueceram da população fizeram o projeto duas ve-

zes, deu problema no projeto e o mesmo ficou irregular, assim perdemos o dinheiro da 

emenda, já estou em contato novamente com o Deputado, para tentar conseguir a emen-

da novamente, e se possível em outras ruas também. Graças a Deus os Vereadores, que 

estão disponíveis ajudar cada um buscando um Deputado, cada um fazendo sua indica-

ção. E indicando para o Executivo para serem executadas, porque quando o vereador 

corre atrás das indicações e repassar para a Prefeita é ótimo isso, porque as vezes o Ve-

reador anda mais no Município, que a Prefeita assim o Vereador tem a capacidade de 

ver e levar até a Prefeita, para ele executar. Espero se Deus, ajudar talvez nem todos as 

indicações vão serem atendidas, mas espero que a maioria sejam executadas. Para nosso 

Município deslanche esses quantos anos e os próximos quatro se Deus quiser obrigado a 

todos e boa noite.................................................................................................................. 
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............................................................... ORDEM DO DIA............................................... 

Não há Projetos a ser analisado na Ordem do Dia.............................................................. 

 

 

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Nildo Carlos Pecemilis, em no-

me de Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Ve-

readores: Aguimar Celanti, Vereador Amilton José Trevizani, Vereador Carlos Alberto 

Ferreira, Vereador Danilo Henrique Ballarini, Vereador Israel Stauffer Scherrer, Verea-

dor Leonel Meneguite, Vereador Nildo Carlos Pecemilis, Vereador Sérgio Luiz Tama-

nini e Vereador Vanildo Salvador. Lavrou-se a presente Ata que após sua discussão e 

aprovação será assinada pelo Presidente e Primeiro-Secretário..........................................  

 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 08 de fevereiro de 2021. 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 08 de março de 2021. 

 

 

NILDO CARLOS PECEMILIS 

Presidente 

 

 

DANILO HENRIQUE BALLARINI 

1º Secretário 
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